

CLUBES

Barcelona, Madrid y Atlético gastan más en un jugador que 12 equipos en fichajes en 5 años

Los tres clubes con mayores ingresos de LaLiga han invertido cantidades millonarias en jugadores concretos en los últimos cinco años, superando incluso el total gastado por doce clubes.

Albert Ferrer

15 feb 2021 - 04:54



El dinero 'vuela' en LaLiga. En los últimos diez mercados de fichajes, concretamente desde verano de 2016, Barcelona, Real Madrid y Atlético han gastado más dinero en un solo jugador que la suma de fichajes de cinco equipos que llevan todo ese tiempo en Primera División, según los datos de la *Cies Football Observatory*.

El FC Barcelona es el club de LaLiga Santander que más dinero ha gastado en futbolistas en cinco años, con un total de 1.171 millones de euros invertidos. Fichajes con precios hinchados por encima de su valor como los de Coutinho, Dembelé o Griezmann, por encima de los 120 millones de euros cada uno, suponen el 34% del

total de los fichajes.

Le sigue a cierta distancia el Atlético de Madrid, con un gasto de 715 millones de euros en traspasos que, pese a encoger su negocio un 9% en el año del Covid-19, ha obtenido un beneficio de 1,8 millones en la temporada 2019-2020. El portugués Joao Félix, adquirido el pasado año por 127 millones de euros y la incorporación del francés Thomas Lemar en 2019 por 72 millones exponen el cambio de rumbo de la entidad en cuanto a fichajes se refiere.

Completa el podio el Real Madrid, tras haber invertido 661 millones de euros en los últimos cinco años. El belga Eden Hazard es el fichaje 'galáctico' de Florentino Pérez, que desembolsó 115 millones de euros por hacerse con sus servicios el verano pasado.

De los clubes que llevan cinco temporadas consecutivas en la máxima categoría del fútbol español, el Deportivo Alavés es la entidad que menos dinero ha gastado en fichajes con 45 millones de euros, 1.126 millones menos que la inversión realizada por el equipo que más gasta en traspasos, el FC Barcelona.

El FC Barcelona ha ingresado 700 millones en ventas en los últimos cinco años

Asimismo, si se comprara con los clubes que actualmente conforman la Liga Santander, el Elche CF es el equipo que menos ha invertido en fichajes, invirtiendo apenas seis millones de euros en su retorno este pasado verano a la máxima categoría. Pese a ser un año marcado por el Covid-19 y la inversión en fichajes ha disminuido notablemente, el FC Barcelona es el equipo que más ha invertido en el mercado, con 119 millones de gasto.

En LaLiga, de la misma forma que en otras competiciones como la Serie A o la Bundesliga, existe un balance de cuentas equilibrado, con clubes que reportan beneficios tras los mercados, otros que rozan el equilibrio y algunos que se endeudan. Sin embargo, la Premier League es la única de las cinco grandes ligas que puede permitirse un equilibrio negativo en todos los clubes que forman parte de la competición, pues los acuerdos tan lucrativos y equitativamente repartidos por derechos de televisión hacen que incluso el último clasificado pueda permitirse desembolsar más de 150 millones de euros en fichajes, algo impensable en España.

Actualmente, en España, el FC Barcelona es el tercer club en toda Europa y el primero en España con el saldo de fichajes más negativo desde verano de 2016, con -471

millones de euros. Por el contrario, el equipo español que mejor balance tiene en relación a la compra-venta de jugadores es el Valencia, con un saldo positivo de 67 millones de euros. Las ventas de jugadores como Mustafi, Cancelo, André Gomez o Paco Alcácer tras la llegada de Peter Lim al frente de la entidad 'che' en 2014 han favorecido el saneamiento del club con el sobrecoste de perder el estatus de equipo alternativa a Barcelona y Real Madrid.